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国際ロータリー第2580地区   2024-25年度

沖縄首里ロータリークラブ会報

Jennifer E. Jones　ジェニファー・ジョーンズ（カナダ・ウィンザー・
ローズランドＲＣ）
2022-23年度の会長テーマ「イマジン  ロータリー」
「イマジン」というのは私にとって、夢や夢を追い求める義務を
意味しています。会員の皆さんは成し遂げたいことを考えて、
ロータリーを通してその夢をかなえてほしいのです。目の前に
は多くの機会が広がっていますが、持続して大きな成果を出す
行動となるように、皆さんのエネルギーを向ける必要がありま
す。「イマジン」は人々に力を与えてくれる言葉です。この世界
をより良くするために何かしたいと思わせてくれる言葉です。
ジョーンズ氏は、世界にもたらせる変化を想像して大きな夢を描き、
その実現のためにロータリーの力とつながりを生かすよう呼びかけ

こう語りました、「想像してください、私たちがベストを尽くせる世界を。私たちは毎朝目覚めるとき、
その世界に変化をもたらせると知っています」 
そしてまた、「ロータリーでの参加型の奉仕、人間的成長、リーダーシップ開発、生涯にわたる友情こそが、目的意識と熱意を生
み出します」 とも、そして、変化を受け入れることは、新しいクラブのモデルを受け入れること、
2023年 2月26日、新しいクラブ「沖縄首里ロータリークラブ」が誕生したのです。
ジョーンズ氏は、2023年までにロータリー会員基盤の30％を女性にするというRI理事会の目標達成のタイムリミットが迫ってい
ることにも触れ、110カ国以上で既にこの目標が達成されてはいるものの、まだ先は長い、しかしながら、ローターアクトでは既
に会員全体の50％以上が女性であることを指摘しました。つまり、無理ではない目標なのだと、 我々はすでにこれも達成し、証明
ています。
ジョーンズ氏は、「ロータリーは、つながりを生かして協力関係を深め、新たなパートナーシップを構築していく必要がある」といっ
ておられ、石川ガバナーも、「隔たりをなくし、ご縁を大切に」といっておられます。私も、会長テーマとして紡ぐ　としています。
また、ポイントとして会長テーマのイマジンについて「昨日のことをイマジン（想像）する人はいません。それは未来を描くことです」
ともいわれ言いました。推奨されている他クラブ合同例会も、過去を懐かしむことより、未来を描く合同例会であってほしいと私
は希望します。
初の女性RI会長誕生は、ロータリーにとって何を意味しますか？という質問に対し、
私が選ばれた時、強調されたのは、女性だから選ばれたのではなく、会長にふさわしい資格を持っていたから選ばれた、という点
です。と語っています。
ロータリーにとって多様性に関しても、思考、年齢、文化、ジェンダー、職業と現象面の多様性だけではなく、それを生かしての
コミュニケーション、それが話し合いであるといわれています。それが、ロータリーの隠し味。他の団体にはできない方法で問題
が解決できる秘訣なのです。さまざまな経験が話し合いに生かされて、ロータリーは解決策を見つけます。
「多様性は理解していますよ」というクラブは当然あるでしょう。そうかもしれないし、もしかしたらそうではないかもしれない。
多様性は、それを生かして初めて価値があります。
ロータリーでは、DEI 多様性、公平さ、インクルージョンを重視しています。各個人がどのような人で誰を大切に思っているか、
信仰や障害の有無、文化や出身国の違いといったことは重要ではありません。重要なのは、地域社会とのつながりを強め、持続的
な変化を生み出すために行動しようとすることです。
「世界を変える行動人」として活動することは、私たちの生きる喜びです。ロータリアンは活動的です。行動を起こします。私たちは、
そうありたい。世界中と地域社会の中で行動を起こします。
ロータリーは、DEIタスクフォースからの意見を基に、多様性、公平さ、インクルージョンに対する取り組みを強化しました。そ
の帰結として、個々の貢献を尊重し、公平さを高め、すべての人が大切にされていると感じられるインクルーシブな文化を創出す
るための手段である、DEIの重要性がますます高まっています。DEIは単なる推奨される行動指針ではありません。ロータリーが
現在および将来にわたり、有意義なリーダーシップ、ネットワークづくり、奉仕活動の機会を実現するために必要な指針です。
我々は「平和・環境・未来」をクラブ創立の理念として、Challengeしていくクラブになりたいと思っています。

Jaennifer E. Jones

“ご縁” を紡ぎ、さらに繋ごうロータリーのマジック
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沖縄首里RC会長   坂東 隆弘



開会点鐘 　　　　　　　　　　　  　　　　  坂東 隆弘 会長

ロータリーソング「君が代」「OSRC の歌」
誕生日祝い　　　　　　　　　　　　　　   クラブ管理運営委員会

ビジターゲスト紹介　          　     　　　　　      司会

会長報告の時間　　　　　　　　　　　　   坂東 隆弘会長

議長報告の時間　　　　　　　　　　　　   新城 恵子議長

幹事報告　　　　　　　　　　　　　　　　   土田 光一幹事

委員会報告等　　　　　　      　　 　　　　 各委員長

卓話　　　　　　　　　　　 　東京福生 RC  石川 彌八郎ガバナー

ニコニコボックスの紹介　　　　　　　　　   土田 光一幹事

閉会点鐘　　　 　　　　　　　　　  　　　　　 坂東 隆弘会長

 開会
 クラブ活動計画  ( 坂東 隆弘 会長 )
 クラブの特長的な奉仕活動  ( 坂東 隆弘 会長 )
 「クラブの成長」会員増強計画  ( 石井 恵介 会員増強委員長 ) 代理 坂東 隆弘 会長
 「クラブビジョンと行動計画」  ( 大類隼人クラブビジョン委員長 ) 代理 坂東 隆弘 会長
 「沖縄首里女性活躍ロータリー衛星クラブ」活動報告  （新城 恵子 議長）
 「My Rotary ロータリーの友の活用」  ( 田中 久光 クラブ運営管理委員長 )
 広報公共イメージ委員会  ( 荒木 豊和 委員長 )
 国際奉仕委員会  ( 宮本 博文 委員長 )
 社会奉仕委員会  ( 榊 京子 委員長 )
 職業奉仕委員会  ( 山代 寛 委員長 )
 ガバナー講評  ( 石川 彌八郎 ガバナー )
 ガバナー補佐総括  ( 緑間 禎 ガバナー補佐 )
 閉会

OKINAWA SHURI RC  NEWSLETTER  Biweekly Report  2024-25
例会次第

クラブ協議会次第

石川 彌八郎 　 様
緑間 禎 　 様

木村 敦史 　 様
安里 政晃 　 様
西村 眞一 　 様
山里 将 　 様

 ガバナー 東京福生 RC

ガバナー補佐 那覇東 RC

地区幹事 東京福生 RC

地区副幹事 那覇 RC

分区幹事 那覇東 RC

浦添 RC

ビジター・ゲスト紹介

来訪ロータリアン　 - makeup -

( 順不同 )

大城 英明　 様
大濱 絵里子　 様
宮城 綾子　 様

田村 喜久子　 様
宮城 加代子　 様
菊池 加奈子　 様

仲 昌代　 様
新垣 淳子　 様
崎原 盛子　 様
新垣 晴子　 様
田名 彩子　 様
田澤 靖代　 様
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クラブミッション
　1.女性の社会基盤を拡げ、誰もが耀く社会を目指す
　2.多様な人 と々交流し、国際理解・親善・平和を推進する
　3.奉仕活動で、地域や世界に貢献する

クラブバリュー
　1.女性のココロとカラダの健康
　2.女性のリーダーシップと子供の可能性支援
　3.地域と連携し、持続的奉仕活動に取り組む

沖縄首里女性活躍ロータリー衛星クラブ

RIが「時代に適応しよう！」と、これまで会員対象でない人達に広く門戸を開いた結果であり、沖縄首里 RC がスポンサー
となってくれて誕生できた沖縄首里女性活躍 RSC は、その流れの一つです。

　　 多様な会員層     これまでロータリアンになれなかった会社員・主婦・自営業者などが主
　　 法人経営者3割、自営3割、会社員3割、主婦他1割 。対象者は未開拓ゾ－ンで領域は大きい 
　 　各自の職業や経験を活かせる委員会に所属     委員会主導で自由活動⇒活動女性活躍委員会、子ども支援委員会、
       首里まちづくり委員会、広報・公共イメージ委員会、健康スポーツ委員会、なかまづくり委員会
　 　各委員会は地域や他組織団体と連携し、地域ニーズに取り組んでいます。
　　　⼦ども⽀援委員会　  保育園・多機能型療育園、子どもの居場所などの法人代表や、ママ友クラブなど個人の悩み
　　　に寄り添う組織などが連携して進行中。2025年 3月15日、“ママのキャリアサミット “浦添てぃるるにて開催予定
　　　仲間づくり委員会　  国際女性デー講演会で、奉仕に共鳴できる仲間づくり取り組み予定
　　　⼥性活躍推進委員会　  女性活躍推進と私達の活動発表講演会開催「国際女性デー講演会」
　　　⾸⾥街づくり委員会　  聖地訪問ワークショップ実施で学ぶ    首里の文化継承のお手伝い・琉球王朝伝承行
　　　事お水取り12月22日実施
　　　健康スポーツ委員会　   「夢追い人講演会」「国際通りダッシュ大会」「スポーツフェスタinよなばる」など多数、
　　　　地域連携イベントにして開催
　　　広報・公共イメージ委員会   内外情報発信をポスターチラシ/HP/SNS/NOTION/LINEの活用
　 　例会を重視しつつ、委員会活動、奉仕活動参加型活動に軸足を置いています。

新しい時代への適応を受け入れる寛容さが必要なのに、求められている組織変革についての意見交流などが行われてい
ないのが課題です。

　沖縄首里女性活躍ロータリー衛星クラブ議長 
新城 恵子 

議長 講話

現在32名（男性４名）　 月2回のハイブリッド例会
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新垣 淳子  会員　　　（１２月 　５日　生まれ）
上原 育代  会員　　　（１２月 　９日　生まれ）
ドゥニーズ  トマ  会員   （１２月 １１日　生まれ）

例会の様子

誕生日祝い  ～ 12月生まれ ～

卓話 

お誕生日おめでとうございます！

（東京福生RC） （東京福生RC） 

RID2580 ガバナーRID2580 ガバナー

「日記に学ぶ」「日記に学ぶ」
今回の例会では、石川彌八郎ガバナーに卓話をいただきました。
代々続く造り酒屋を営む傍ら、福生クラブの初代会長である祖父の日記を基に、ロータリーの精神や職業奉仕につ
いて、学びの多いお話を聞かせていただきました。石川ガバナーに心より感謝申し上げます。



沖縄⾸⾥ RC 事務局
 〒900-0015 沖縄県那覇市久茂地 2-21-1-201 IJU 株式会社内
 Email osrc-office@okinawashuri-rc.jp
 Call 098-867-3300
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    理事会報告（審議事項）
　　12/6 の公式訪問例会の費用発生 ( 衛星クラブ食費、ゲスト食
        費、会場費 ) について承認されました。
　　地区 RYLA セミナーが 2/21 から玉城青少年の家で開催されま
       す。セミナーへロータリアンの登録依頼が来ております。
       全員登録は出来ないので会員の皆様へ登録依頼することにな
       りました。

報告事項
　ガバナー事務所より「2024 年 9月 能登半島豪雨災害支援
    金のお願い」が届いております。
　金額は任意ではありますが、可能であれば 1人 500 円以上
のご支援をお願い申し上げます。
　振込期限は 12月 13 日です。事務局にてとりまとめお願い
    致します。

　公式訪問例会は｢沖縄首里女性活躍ロータリー衛星クラブ｣
    と合同開催することが決まりました。
　「会長の時間」のあとに「議長の時間」を設けます。
　クラブに会社社員を入会させたいので会費を検討して欲
    しい要望がありました。継続審議します。

CR45 ちょこっとロータリー
 開催予定⽇時： 2024年 12⽉27⽇（⾦） 12:10〜12:55 (お昼)

開催⽅式       ： オンライン（    ）  
第44回 例会
 開催予定⽇時： 2024年 12⽉20⽇（⾦） 19:00〜20:00
 開催⽅式       ： オンライン（            ）  
第45回 例会
 開催予定⽇時： 2025年 1⽉10⽇（⾦） 19:00〜20:00
 開催⽅式 ： ハイブリッド
 会場 ： オリオンホテル那覇 B1ガジュマル

参加者：44名　【うち会員：26名 ( リアル参加:20名, オンライン参加:6名 ) / 40名 [出席率:65%] 】

新城 恵子 元ガバナー補佐・衛星クラブ議長・クラブ管理運営委員長
　石川ガバナー御一考様、ようこそおいで下さいました。
　今日は楽しい例会にしたいと思います。
宮本 博文 国際奉仕委員長
　この度、厚労省より「現代の名士」受章しました。皆様のおかげです !!
榊 京子 副幹事・社会奉仕委員長
　石川ガバナー公式訪問ようこそおいでいただき、ありがとうございます。
　ご指導宜しくお願い申し上げます。
石井 恵介 会員増強委員長
　12月 1日に、NAHAマラソン無事完走できました（10回目）。今日は皆様
　そしてガバナーをお迎えすると共に私自身へのごほうびのオリオンビール
　を飲みたいと思います。

次回例会のお知らせ

今後の主な活動・会議

沖縄分区の IM( インターシティミーティング )
　2025 年 2月 7日 ( 金 )　登録開始： 13:30　本 会 議： 14:00 ～ 17:30　懇 親 会： 17:50 ～ 20:00
　場所： ダブルツリ―by ヒルトン那覇首里城「首里の間」「守礼の間」
　分担金は全員登録となっています。

出席報告

ニコニコBOX報告
RID2580 東京東江戸川 RC パストガバナー・名誉会員 嶋村 文男 様
　石川彌八郎ガバナーを向かえての公式訪問の開催、おめでとうございます。
　ロータリーを誇りましょう。

RID2580 ガバナー補佐・分区幹事  那覇東 RC 緑間 禎 様 , 西村 眞一 様
　本日、宜しくお願い致します。

坂東 隆弘 会長
　石川ガバナー公式訪問ありがとうございます。好評を頂き、いっそうはげみ
　ます。

土田 光一 幹事
　石川ガバナー他随行の皆様、本日はありがとうございます。

田中 久光 直前会長
　石川ガバナーの公式訪問を歓迎致します。御指導よろしくお願い申し上げます。

幹事報告

⼟⽥ 光⼀ 幹事

                

  


